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REQUERIMENTO N" T3J, ,DE 2022.

(Proponente: Edson Souza/MDB)
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Excelenússimo Senhor Presidente da Càman Municipal de Cascavel

REQUEIRO, nos teÍmos que Íegem o att.749, §1" do Regimento Interno desta Casa de

Leis, seja encaminhado expediente ao Senhor Miroslau Bailak, Secretátio Municipal de

Saúde, solicitando informações em relaçáo ao fornecimento de refeições para 
^sUnidades de Pronto Âtendimento (JPA's) conforme seguem:

1) Qual é o número total de refeições üsporubilizadas diariamente nas Unidades de
Pronto Âtendimento ([JPÂ's)? Especificando horários e as quantidades
indiüduaüzadas por unidade,

2) Em relação ao fornecimento dos alimentos que são disponibiüzados pata as UPA's,
explicat como se dá o fluxo de fornecimento, acondicionamento e abastecimento
destes ptodutos.

3) Nas UPA's eústentes em Cascavel, todas usâm o mesmo método de preparo e

servit? Em caso de em cada unidade se der de forma diferenciada, favor explicat
como ocoÍÍe em cada local.

4) Soücitamos que expüque de forma detalhada como se dá o pÍepaÍo e o posterior
fotnecimento de refeições aos servidores das UPA's,

5) JáL chegatam parz- est^ Sectetaria denúncias que as refeições fotam servidas
impróprias patz- o consumo, tendo até mesmo larvas quando fotam servidas?

6) Em caso de resposta positiva do questronamento anteriot, favot especiFrcar quais
fotam as ptovidências tomadas.

7) Na primeirâ semana de junho, no período compreendido entre os dias 30/05 a

05/06 de junho de 2022, houve a comunicação oÍicial por pâÍte das coordenações
da UPÂ's à esta Secretária, tnformando a pÍesença de larvas nas refeições
disponibilizadas aos servidores que estavam de plantão nessas urudades?

8) Em caso de tesposta positiva ao questionamento antetior, informar quais os

procedimentos estão sendo adotados poÍ conta dessas denúncias.
9) Há pot parte desta Sectetada Ítscahzaçào contínua em relação a qualidade e as

condições do ptepato e fotnecimento das referidas tefeições que posteriotmente são

disponibiJizadas aos servidores das UPA's?
10) Soücitamos que encaminhe os documentos das notificações em relação as denúncias

se essas houvetem, bem como cópia dos encaminhamentos oficiais tomados pela
SESAU em telação as denúncias de más condições das refeições.

É o q.r" Requer. Sala de Sessões.

Cascavel, 6 de junho de 2022.

AI*^ d,
Edson Souza
Vereador /MDB
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Justificação:

Solicito os pÍesentes questionamentos pot entender que os serviços desempenhados
pelos servidores da saúde, notadamente, aqueles que atual diariamente nas Unidade de Pronto
Âtendimentos pPA's), são essenciais e de imensa televância ao Município de Cascavel, pot esse

motivo o mínimo que se espeÍa é que esses ptofissionais tenham ao seu dispor uma alimentação
de qualidade em seu horário de trabalho.

Âdemais, fundamental saber se há fiscalização poÍ paÍte desta Secretatia a ftscahzaçào

em relação a quantidade de alimentação fornecida, qualidade e, especialmente as possíveis
medidas adotadas quando há denúncias, tais como citadas acrna.
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